



**L'A.P.O.G.E.R.R.**

**Association pour l'Ouverture des Gares Entre Reims et Rethel  
organise son Assemblée Générale annuelle le**

**Vendredi 20 Mai 2016 à 20 h 30  
Salle des Fêtes - 08300 LE CHATELET SUR RETOURNE**

**Cette assemblée est ouverte à tous, membre ou non de l'A.P.O.G.E.R.R.**

Créée en mai 2000, l'**Association Pour l'Ouverture des Gares entre Reims et Rethel** a pour but d'obtenir la desserte des gares intermédiaires situées sur la ligne ferroviaire TER entre Reims et Rethel. Après le succès de la réouverture de la Gare de Bazancourt le 1<sup>er</sup> septembre 2008, devenue 4 ans plus tard la première halte ferroviaire de Champagne Ardenne avec plus de 150 000 voyageurs transportés par an !

Le dossier de la desserte TER du Châtelet sur Retourne, tant attendue par les résidents des communes de la Vallée de la Retourne qui, rappelons-le, ne bénéficient à ce jour d'aucun moyen de transport collectif organisé, a été laissé à l'abandon par Conseil Régional de Champagne Ardenne.

Alors que se met en place la nouvelle Région Grand-Est, l'A.P.O.G.E.R.R. compte fermement donner un nouvel élan avec la nouvelle collectivité territoriale qui s'est engagée à prendre en considération notre demande.

Au-delà des constats, des déclarations d'intention ou des velléités d'action, il faut désormais que les élus locaux du territoire Sud Ardennes prennent maintenant pleinement en charge ce dossier avec l'A.P.O.G.E.R.R., pour que les trains s'arrêtent enfin à nouveau au Châtelet sur Retourne !

**Dans l'attente de vous accueillir à notre assemblée générale,**